



SE ESPERAN ALTAS TEMPERATURAS DURANTE EL FIN DE SEMANA.

Alerta amarilla en San Felipe y Los Andes por calor

REGIÓN. *El fenómeno podrá sentirse desde Valparaíso al Biobío.*

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró alerta amarilla a partir de hoy en las provincias de San Felipe y Los Andes, debido a un fenómeno de altas temperaturas extremas que afectará desde la Región de Valparaíso hasta la del Biobío.

Así lo informó el director regional de Senapred, Christian Cardemil, quien además recordó que estas olas de calor pueden facilitar la formación de incendios, recordando que “el 99% de nuestros incendios forestales tienen su origen en la intervención humana y que condiciones de calor como las que vamos a enfrentar pueden facilitar su propagación”.

La autoridad también hizo un llamado al autocuidado, invitando a la población a “mantenerse hidratados, a evitar realizar actividades al aire libre durante los periodos de más altas temperaturas, a no olvidarnos de nuestras mascotas y a poner especial énfasis en nues-

“Hacemos un llamado a resguardar las medidas de autocuidado, a mantenerse hidratados”.

Christian Cardemil
Director regional de Senapred

tros adultos mayores, nuestros niños y nuestros familiares con enfermedades crónicas”.

Quien también dio declaraciones frente a esta emergencia fue la seremi de Salud, Lorena Cofré, quien pidió a los empleadores de las provincias de San Felipe y Los Andes, sobre todo de los predios agrícolas, “que resguarden a los trabajadores de la exposición al sol, generando todas las herramientas de protección personal para su resguardo”.

Asimismo, la autoridad sanitaria enfatizó que, en caso de existir una persona sufriendo un golpe de calor, debe ser derivada al centro de salud más cercano. 